

つつじっこ



つつじが丘幼稚園園長だより 令和6年度 NO. 13 令和7年1月21日発行 文責:杉本

雪はないけど元気にスタート

17日の朝、幼稚園中に元気な子どもたちの声が響きました。1年のまとめ3学期のスタートです。

始園式では、3学期の目標「そとでたくさんあそぼう！」をショートストーリーの劇仕立てで、先生たちが子どもに伝えてくれました。残念ながら、雪はありませんが、お天気の良い日は、外遊びや散歩を楽しみたいと思っています。

劇の中では、お片づけをしなかったり、お着替えを嫌がったりする「みのりちゃん」に、次々と「ダメだよ～！」「お片づけしなさい！」の聲がかかっていました。3学期、ひとつお兄さんお姉さんになる準備を、みんなでしっかりしていきたいと思います。



手作りそりのご協力ありがとうございます。雪が降ったら早速使わせて頂きます。



★卒園が見えてきた★



写真スタジオと同じように、髪を直してぬいぐるみで笑顔を誘います。みんな良い表情で撮影することができました。



3学期は年長さんにとって卒園が見えてくる学期。月曜日は、卒園アルバムの写真撮影をしました。クラス写真を撮った後、ホールで個人写真を撮りました。

ざんねんですが…

雪中運動会中止



例年になく雪の少ない年となりました。帯広市測候所やインターネットの天気予報で確認をしましたが、1月中に大きな降雪は期待できない状況です。

つきましては、31日に予定している雪中運動会は、親子での実施を中止し、子どものみホールにて縦割りチームのリレーなどを楽しみます。この日は、時間帯をずらしての自由参観となりますので、ご覧頂くことは可能です。詳しくは、れんらくアプリにて連絡をさせていただきます。

ぽんかん ごちそう さま!



帯広市の姉妹都市である松崎町の松崎幼稚園とオンライン交流をしたのが11月でした。その松崎幼稚園から、つやつやの美味しそうなポンカンが届きました。「太田ポンカン」という特産品だそうです。早速、全園児で給食の時間に頂きました。甘くてさわやかで美味しいポンカンにみんなにっこり！嬉しい贈り物が届いた3学期初日でした！

ぐ〜んと成長

☆ひよこ組のお誕生児さんが、身長と体重を測りにやってきました。「大きくなったね！」先生も子どもも笑顔。



冬休み中に園長室に遊びに来てくれたぶどうさん。2階までの大きい階段を登って、2階を大冒険。園長室にあるおもちゃ面白かったようです。階段をしっかり降りれるようになったぶどう組さんです。



この正座の後姿は、みかん組さん。始園式で、しっかり姿勢を崩さずにお話が聞ける姿に感激！4月から年少児クラスになるみかんさんの立派な姿でした。



れんらくアプリ

次年度から「れんらくアプリ」を使ったサービスが始まります。その一部が、先週配布したお便りにありましたように2月3日から始まります。(欠席・早退・遅刻・バス乗車)

それ以外に新年度からは、預かりの連絡等にも使えるようになります。

一部預かりのルールも変わりますが、より幼稚園への連絡が、簡単に、そして便利になります。

